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编者按：2016 年 12月，在全美中文学校协会第十一届年会暨华文教育研讨会即将在美国首都华盛

顿召开之际，剑桥中国文化中心董事会收到了大学毕业以后曾经在剑桥中国文化中心实习过的王苏

珺写给董事会的信，她希望自费参加这一中文教育盛会。申请信感情真挚，内容感人，使读者深深

感受到中国文化的传承和中文教育事业在美国犹如涓涓溪流源源不断，并随着时间的推移，会逐渐

汇集成一种势不可挡的洪流。王苏珺的愿望实现了，她用自己的费用，自己的休假时间，终于参加

了全美中文学校协会第十一届年会暨华文教育研讨会。本刊经作者同意，转发此信，以飨读者。 

 

纪董事长并剑桥中国文化中心董事会： 

 

    大家好！ 很想念你们。 

          

    我在大学期间和毕业之后，曾作为实习义工在中心工

作过一段，您和中心的各位领导都给与了我很大的帮助。

在和中心领导共事的过程中，我从大家身上学到了很多东

西。这段经历对我影响至深。 
         

    如何传承中华文化，向美国社会传播中国文明；如何

把华夏文明 5000 年悠悠历史传递给下一代在美华人；如何

更好的帮助在初到美国华人融入美国生活；如何高水准的

把华文教育，汉语教育延续下去；种种，种种，身边发生

的各样事促使我不断思考着诸如此类的问题。 
    

    现在的我在一家大型跨国保险公司工作，和公司同事

的接触过程中慢慢发现这种民族融合，开阔国际市场的目标已经渐渐成为美国各大公司

的重心。进入公司 2个月后，我就积极的参加了很多 inclusion network 组织的活动，

也幸运的成为了 Asian American Association 的主席之一。以后的日子里，我希望能

更多的参与到与华文教育，亚洲文化传播相关的活动。比如鼓励公司参加明年的龙舟节

活动。 
    

    从中心的微信平台信息中，我看到了在华盛顿即将召开的中文学校年会和华文教育

研讨会的消息。关于这次大会，我认为是一个非常好的学习，积累经验的机会。 接触

美国各界华文组织精英，参加学术研讨会对我来说都是很难得的。如果您和中心的各位

领导不介意，我希望可以作为中心助理，自费参加这次活动。 

 

     静候您们的回复，谢谢。 

                                      苏苏 


